

ECONOMÍA

Fuerte reducción en las utilidades de Ecopetrol

Por: El Frente

junio 18, 2024 . 8:25 PM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

El Ministerio de Hacienda de Colombia predice una caída de 0,6 puntos porcentuales en los ingresos petroleros en 2024, afectando los dividendos del Grupo Ecopetrol. Preven un incremento al 19,7% del PIB para 2035, con ingresos no tributarios sobrepasando el 1,6% del PIB.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

En la actualización del 'Marco Fiscal de Mediano Plazo' realizada por el Ministerio de Hacienda de Colombia se dio a conocer que debido a la caída de los ingresos petroleros este año se generarán impactos en los dividendos del Grupo Ecopetrol. De acuerdo con la información entregada por el Gobierno Petro, los ingresos petroleros caerían en cerca de 0,6 puntos porcentuales del 'Producto Interno Bruto' (PIB) en 2024 respecto a 2023. **La reducción en los ingresos tributarios** se explica por el cambio en las condiciones del mercado que generan un menor ingreso bruto para las empresas del sector.

Según las cuentas, el aumento será del 17,5 % del PIB en 2025 al 19,7 % en 2035, con ingresos no tributarios alcanzando 1,6 % del PIB principalmente por transferencias del Banco de la República y dividendos de Ecopetrol. El gobierno espera que el precio del petróleo aumente para que no cierre en US\$78 dólares el barril sino en US\$83 este año y en US\$80 por barril en el 2025. **“La menor utilidad neta del Grupo Ecopetrol en 2024**, se producirá por una combinación de menores ingresos brutos y una mayor carga impositiva, lo cual generará una reducción en los dividendos a distribuir entre los accionistas en 2025”.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





ECONOMIA

Evite sanciones: consulte y salde sus deudas con la Dian antes de incurrir en multas

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) de Colombia administra y recauda los impuestos nacionales, ofreciendo herramientas de asistencia para contribuyentes. Quienes no cumplan con sus obligaciones tributarias pueden enfrentar multas y sanciones, de acuerdo con el Estatuto Tributario.

Por: Inteligencia Artificial

junio 18, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

La posible vuelta de los días sin IVA en Colombia a la espera de la decisión presidencial

El Congreso de Colombia aprueba la propuesta de reintroducir los días sin IVA para estimular la economía post-pandemia. La decisión final queda en manos del presidente Gustavo Petro. La medida exime tres días al año el impuesto sobre la venta de ciertos bienes.

Por: Inteligencia Artificial

junio 18, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

'Conecta Oportunidades' canal digital lanzado por Ecopetrol para empleos y alianzas en la región central

Ecopetrol, en su compromiso con el desarrollo regional y la generación de oportunidades para las comunidades locales, anuncia el lanzamiento de 'Conecta Oportunidades', una plataforma digital diseñada para facilitar el acceso a información sobre ofertas laborales y requerimientos de bienes y servicios por parte de empresas aliadas en la Regional

Por: Danilo Pérez

junio 17, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Presidenta de Asoleche pide medidas urgentes al gobierno

La Asociación Colombiana de Procesadores de Leche (Asoleche) advierte sobre una crisis en el sector lácteo debido a un exceso de inventario de leche en polvo. Asoleche llama a medidas gubernamentales urgentes para evitar el colapso de la industria.

Por: Danilo Pérez

junio 17, 2024 PÚBLICO

Más reciente



POLÍTICA

Exministro Álvaro Leyva apoya convocatoria de 'Asamblea Constituyente'

El exministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva, reafirma su propuesta de asamblea constituyente a través del acuerdo de paz con las FARC, en contra de la postura del ex presidente Juan Manuel Santos y el presidente de la Corte Constitucional, José Fernando Reyes.

Por: El Frente

junio 18, 2024 PÚBLICO



SALUD

Deudas del sector salud superiores a \$17 billones

La política del gobierno del presidente Gustavo Petro Urrego ha causado el colapso de hospitales y clínicas privadas en Colombia, lo que resulta en la suspensión de servicios cruciales de salud, y una preocupante escasez de medicamentos de alto costo.

Por: Andrés Quijano

junio 18, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Ordenan bombardeos contra guerrillas de 'Iván Mordisco'

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, exige acción militar contra las disidencias de las FARC en el sur de Colombia, criticando la tolerancia del presidente Gustavo Petro hacia estos grupos armados ilegales.

Por: El Frente

junio 18, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

VIDEO. ¿Borrón y cuenta nueva? Sebastián Luna pidió perdón por 'llevarse' la medalla de Carlos Henao

Sebastián Luna, conocido por robar la medalla del jugador del Atlético Bucaramanga, Carlos Henao, se disculpó públicamente a través de un video. Luna se mostró arrepentido y la Alcaldía de Bucaramanga le ofreció la oportunidad de entrar a un programa de rehabilitación de alcoholismo.

Por: Andrés Quijano

junio 18, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)